

SANCHEY

## Elle ramasse les déchets lors de ses promenades



*Lors de ses promenades dans la nature, cette Sanchéenne effectue une clean walk, retirant du paysage de nombreux détritius.*

« À chaque fois que je me promène sur le territoire communal, je découvre de nombreux détritius sur les sentiers, notamment sur la piste cyclable allant à Bouzey et aux abords du lac. Alors, gants à la main, il m'arrive de me promener tout en effectuant un ramassage de ces déchets. Hélas, la cueillette est bonne... ». Tels sont les propos de cette Sanchéenne qui déplore bien évidemment le manque de civisme de ceux qui, lors d'une balade bucolique, se délestent de tous ces papiers, paquets de cigarettes, bouteilles, canettes et autres masques anti-Covid.

C'est ainsi que dernièrement, entre le fort et le plan d'eau, pas moins de deux sacs plastiques ont été remplis, un constat plus que triste, mais hélas fréquent.

Lors d'une prochaine sortie dans la campagne, la Sanchéenne refera la même démarche.